

NUEVA ÉPOCA
AÑO 1^{er}
NÚMERO 1
JUNIO 1979
PORTAVOZ
DE LA
F.I.J.L

Ruta

ORGANO DE
ORIENTACIÓN Y
COMBATE DE LA
F. COMARCAL DE LAS
JUVENTUDES
LIBERTARIAS
DE
BARCELONA

EUZKADI, CONTRA LA REPRESIÓN: ¡¡LA MOVILIZACIÓN!!

El Domingo 3 de Junio, fue asesinada por la guardia Civil una joven, en la localidad de Tudela (Navarra).

El Hecho, ocurrido durante las movilizaciones populares contra las centrales nucleares, viene a demostrar muy claramente como responde el capitalismo cuando un movimiento se le escapa de las manos y alcanza cotas de participación tal, que amenaza seriamente los intereses Capitalistas puestos en la peligrosa energía nuclear.

Esta muerte, viene a demostrar también que pese a la Constitución, las Elecciones habidas y por haber, la policía realiza la misma función que llevaba a cabo en los peores años de la Dictadura Facista: La interrupción de manifestaciones y actos públicos pacíficos, las cargas y las detenciones están a la orden del día, dejando bien claro que del Franquismo a la Democracia casi nada a cambiado; los últimos hechos vienen a respaldar nuestros argumentos.

Ante esto, solo podemos sentir indignación y rabia; indignación al ver como los cuerpos represivos machacan las movilizaciones del proletariado y partidos y sindicatos que dicen con los trabajadores, intentan desviar la atención difundiendo comunicados de condena del terrorismo y alguna que otra fingida crítica a ciertas actuaciones de la policía, hecha en la mayoría de los casos para salir del bache.

Pero la Juventud y la clase obrera vasca, han sabido estar a la altura de las circunstancias, han sabido demostrar nuevamente que la mejor forma de luchar con éxito contra la represión es con la Acción y movilización generalizada, basados en los métodos de acción directa, así hemos podido asistir a una impresionante Huelga General en todo Euskadi, se ha puesto de manifiesto lo que es capaz de conseguir la Autoorganización de los trabajadores a través de las asambleas.

El Estado y el Capitalismo están pasando un mal momento, la clase obrera vasca está dando un ejemplo de lucha a imitar por todo los trabajadores. Para evitarlo no dudan en tergiversar y negar la información; en el momento de redactar este periódico (día 7) la prensa, radio y televisión evitan toda noticia sobre lo que está ocurriendo en Euskadi.



Proximamente se celebrarán una serie de juicios contra los militantes Anarquistas presos, en los cuales, más que juzgar una serie de actos ciertos o inciertos, se va a hacer un proceso a todo el M.L. por el hecho de ser el único movimiento real que contesta y pone en tela de juicio las bases que son la esencia misma de la Sociedad Capitalista y del actual estado de cosas reinante; ellos son pues la cabeza de turco sobre los que se ceba la ira del Estado y en los que se quiere encontrar a unos peligrosos terroristas, enemigos de la libertad y el orden. Así tenemos a los compañeros de Scala, Erat, 1º de Mayo del 78 en Valladolid etc. Se encuentran a merced de la Ley establecida, de la cual no esperan clemencia, por que nada pueden esperar de unos organismos hechos para asegurar el bienestar a aquellos que viven sin trabajar y explotan a los trabajadores.

Ante esto solamente la acción coordinada de todo el Movimiento Libertario puede hacer frente co éxito a la represión que contra estos compañeros se abate, para lo cual las JJJL de la comarca de Barcelona hacen un llamamiento al resto del Movimiento para ponernos a trabajar hacia estos fines, organizando movilizaciones y todo tipo de actos de Solidaridad para con los luchadores libertarios que han sabido dar todo por la emancipación del proletariado. RUTA.

NI UN PASO

ATRAS EN

LA LUCHA

POR NUESTROS

COMPAÑEROS

PRESOS

U.N.B

Biblioteca de Comunicación
i Hemeroteca General

PUNTUALIZACIONES DE LA F.I.J.L. SOBRE EL TERRORISMO Y SUS ESPECIES:

1º) EL DE LOS QUE LUCHAN CONTRA LA EXPLOTACION Y POR LA LIBERTAD DE LOS PUEBLOS:

Es el terrorismo de los débiles la resistencia desesperada de los oprimidos por el TERRORISMO ORGANIZADO Y LEGAL DEL ESTADO, ejercido éste, mediante las Fuerzas Represivas, el Monopolio y el control de los medios informativos (Radio, Prensa, T.V.) etc. de las instituciones de la ENSEÑANZA y de los aparatos Legislativos, Ejecutivos y Judiciales.

2º) EL TERRORISMO DE LOS GRUPOS DE EXTREMISMO DERECHA:

Dirigido contra todo tipo de LIBERTAD, contra el ansia progresista del Pueblo, contra la autodeterminación de las Comunidades Ibericas.

3º) EL TERRORISMO DE TRAJE Y CORBATA:

De los Grandes despachos de los Empresarios. Sus consecuencias:

Mas de dos millones de trabajadores sin trabajo, Evasión de Capitales, sus

pensiones de pagos FRAUDULENTAS, no pagar a la Seguridad Social, la irracional concentración de las Industrias, la especulación del suelo y la vivienda, la degradación del MEDIO AMBIENTE y un largísimo etcetera, etc.

4º) EL TERRORISMO DE ESTADO:

¿Quienes van a la carcel: los Grandes Estafadores Financieros e Inmobiliarios (casos Matesa-Reace-Muntadas) etc. o los "Chorizos", atracadores (Producto del paro y del Ghabolismo) y los obreros y ciudadanos que luchan por la LIBERTAD! ?

¿No es terrorista el hurto del Patrimonio Sindical de los Trabajadores por parte del ESTADO

¿No son TERRORISTAS los Responsables de los sucesos de Elda, Vitoria, Málaga, Pamplona, Caso AGUSTIN RUE DA, Renteria, Parla etc. etc.?

Ante todo esto nos preguntamos:

¿QUIENES SON LOS TERRORISTAS?

¿QUIENES BOICOTEAN LAS MOVILIZACIONES POPULARES CON MOTIVO DE DICHOS SUCESOS, Y AHORA NOS LLAMAN A MOVILIZARNOS APOYAN DO A LAS "Fuerzas de Orden Público"?

¿NO HAN SIDO SIEMPRE TERRORISTAS LAS CONSECUENCIAS DE LA "LEY ANTITERRORISTA"?

Grupo Acracia de las Juventudes Libertarias de Barcelona F.I.J.L..

STA COLOMA INFORMA

LA REVISTA ANARQUICA

ORGANO DE EXPRESION DE LA F.L. DE STA. COLOMA DE LAS B.I.J.L. N.º 2-III-78 | 10 PGS.

EDITORIAL

Este bole que tienes en las manos, es el fruto de lo mejor dicho, uno de los primeros frutos del trabajo de la Federación Local de Juventudes Libertarias de Sta. Coloma de Gramenet, "La Juventud Libertaria". Queremos que este bole con esta revista, haga llegar a la juventud libertaria de Sta. Coloma de Gramenet, nuestra forma de pensar y entender los problemas; también queremos que sirva de apoyo para, para que la juventud libertaria de Sta. Coloma de Gramenet, a lo que un poquito de compasión se está haciendo ya, y levantar la moral a los que la están perdiendo y esperar que los frutos de su esfuerzo y dedicación a la constitución de la Federación Ibérica de Juventudes Libertarias o de la organización que nos rodea serán claros.

Desearos que nuestro organo de expresión, sirva también para engrandecer la red de comunicaciones libertarias que ya existe. Es la forma de contribuir en este régimen y en los que saldrán, más o menos inmediatamente, los anarquistas con más facilidad, cada situación que surja, esto es normal, pues, nosotros no somos ni expertos ni intelectuales, somos jóvenes trabajadores libertarios y lo que sabemos lo sabemos con lo que tenemos y con nuestra lucha en cada día.

Salud y ANARQUIA.

HACERNOS FUERTES



Han pasado ya más de dos años desde la muerte del dictador.

La F.L. de Sta. Coloma de Gramenet de la F.I.J.L. comunica a todos los compañeros la suspensión temporal de La Revista Anarquica, debido a problemas económicos y a la necesidad que tiene la organización de editar un organo fuerte y con una salida regular, para lo cual nuestra F.L. aporta los medios económicos antes destinados a La R.A. así como toda clase de apoyo humano y material; esperamos no obstante poder publicar otra vez en un tiempo no muy lejano dicha revista.

Hasta entonces. Salud y Anarquía.

¡COMPAÑERO!

UAB
Biblioteca de Comunicación
i Hemeroteca General

LEE Y DIFUNDE "RUTA"

BARÇA: algo más que un club

El pasado dia 17 de Mayo, pudimos observar a traves de las pantallas de television como se desarrollaban un encuentro futbolistico de gran importancia, se enfrentaban en una final de la Recopa el F.C. Barcelona y un equipo alemán semidesconocido, equipo del cual no vamos a hablar sino del Barça que es el tema que nos interesa.

El articulo, el cual, supongo que todos devimos presenciar, no tuvo nada de particular, excepto la expectacion que despertó. Pero lo curioso en si, no es el partido ni sus participantes, sino la reaccion callejera que en Barcelona se produjo. Aquella noche del Futbol, ya una hora mas tarde, las calles estaban inundadas por una alegría e isteria colectiva a raiz de lo todos suponían que fue una "victoria futbolistica".

Bien, pues a raiz de los sucesos del dia siguiente con el apoteosico recibimiento tributado al equipo y lo que es más importante la salida a la calle de las masas televisionarias no podemos enmarcarlo dentro del estricto ambito deportivo, y empezar a pensar que el F.C. Barcelona es "algo más que un club".

Detrás de esas siglas deportivas hace ya muchos años que se esconde algo más que un club deportivo, puesto que quien haya observado la evolución del catalanismo desde el Franquismo y traves del Postfranquismo, habrá notado el importante papel de este club en mantener viva la llama catlanista en todo el Franquismo. Si nos situamos en plena dictadura, cuando toda actividad politica estaba sumida en las

tinieblas, cuando una afirmación nacional podia realizarse en los mas minimos detalles, vemos los objetivos politicos del Futbol C. Barcelona que no iban encaminados a ganar la Liga, y si encambio a la victoria sobre el Real Madrid asumiendo de esta forma las aspiraciones de una afición, que en el fondo no era más que un acto de afirmando catalista manteniendo vivo el ribalismo castellano-catalán. Si analizamos los seguidores de este club nos daremos cuenta de que el F.C. Barcelona posee una de las mejores aficiones, sino es la mejor del mundo.

Que gane el Barça o pierda, tarde de 14 años en ganar el campeonato, y esté el partido televisado o no, el campo está lleno a rebosar, con unos socios que estan dispuestos a sufragar cualquier percate económico de su ciudad.

Entonces siemos deducido que de trás del Barça se esconde una expresión del Catalánismo politico, no es extraño la salida masiva de los barceloneses a recibir a su Club.

Esta victoria politica y no deportiva le era muy necesaria a los partidarios de la estatuto como acto de afirmación politica de las masas barcelonesas. Esta victoria del F.C. será utilizada como arma de presión ante la proxima discusión en el parlamento del Estatuto de Autonomía.

Tras el apoteosico cuarto gol marcado en basilea, vino el quinto gol que ninguna critica deportiva recoge, pero que es importantísimo en todo este juego que hace tiempo se viene desarrollando; el quinto gol marcado fuera de tiempo, pero en el momento adecuado, es el

que surtió mas efecto sobre los asistentes al encuentro que se desarrollaba en la plaza de San Jaime por el número uno del equipo de catalunya, Josep Tarradellas. La frase de "Ya tenemos la copa, ahora queremos el estatuto" fue la jugada cáspera de este encuentro coreada por todos los asistentes y repetida por todos los medios de comunicación, marcandole un gol al guardameta del gobierno Central, otorgando un tanto de ventaja, que a tiempo vista dará sus frutos en este enmarañado político que se viene desarrollando.

Hemos visto que el millón de "Catalanes" se echaba a la calle por el II se septiembre o por una victoria futbolistica, lo cual da a pensar que que si el proletariado ha perdido su conciencia social, si la tuvo o está por tener. Lo que es claro es que los medios de difusión juegan un importante papel de politización controlada de los trabajadores, encauzandolos hacia hacia el fin que más convenga a cierto sector politico, y es claro que la actuación actual del proletariado aun pasa por el credo politico y sus frutos. Y hasta que la clase obrera no se dote de una conciencia crítica rompiendo el margen politico para que hechos como los mencionados no vuelvan a repetirse jamás.

UNA LLAMADA DE ATENCION

El machismo nos impera (hasta en los medios libertarios) quizas al leer el nombre de este articulo, osllame la atención, o penseis joder, hasta hay feministas libertarias, pues no, si pensais esto estais equivocados no soy feminista, no estoy por la destrucción del hombre, si no por la destrucción del Estado y la emancipación por medio de la Anarquía de todo ser Humano explotado.

Pero es que hay actuaciones de mucho compañeros que he podido ver en el Sindicato que no puedo callar, ni quiero, porque me parece muy bien que digamos: "No a las horas extras", "muerte al Estado" y nos pasemos el día pegando cartes, pero vosotros compañeros no os dais cuenta o no queréis (por comodidad) de que mientras vosotros estais en el Sindicato o en el Ateneo vuestras "esclavas", mujeres, porque no se les puede llamar compañeras estan en vuestra casa cuidando a los niños y preparando la cena y demás, y vosotros jóvenes libertarios que estais concienciados de que existe el Estado, que nos opriime y que no nos

dejáis levantar una voz mas alta que otra, creo que ya va siendo hora de que de que la Revolución la empiecen por esas pequeñas cosas como son por ejemplo: el levantarte una mañana, irte a una asamblea y no cooperar por arreglar la casa o hacer la comida, despues venir a casa cuando has debatido en la asamblea cosas importantes y sentarte a la mesa ya puesta y comer, levantarte e irte otra vez, yo creo realmente que una cosa sin la otra es una contradicción, si, se que pensareis y me direis que son muchos años de represión los que llevais encima y que estais acostumbrados a que esas cosas las haga siempre una mujer.

Pero digo yo: es que nosotros nacemos acaso con el espíritu anarquista, no, verdad, pero despues con el tiempo, conocemos a alguien que nos habla sobre la idea, que poco a poco la hacemos nuestra y luchamos por ella cueste lo que cueste, y gritamos cada vez que vemos un gesto de represión en cada ser igual a nosotros, pues igual creo que debiera ser la concienciación de que la mujer no sirve solo para reproducir o estar en casa.

¿
EL
TREN
NUCLEAR?
no

Cuando se trata de los intereses del Capitalismo Internacional las vidas de cientos de miles de personas pueden llegar a no valer NADA. Y quedar expuestas al peligro de muerte segura, con tal de asegurar mayor tasa de beneficios posibles a los Grandes que dominan el mundo.

Este es el caso del que cuatro (4) veces al año transporta desde la central Nuclear de Vandellós hasta el Sur de Francia 25 toneladas de residuos Radiactivos el llamado popularmente Tren de la Muerte.

Efectivamente: dicho tren lleva grandes contenedores llenos de residuos tales como el Uranio natural, Plutonio y otros tipos, surgidos del proceso de fisión; estos elementos tienen una vida aproximada de treinta a cuarenta años.

Si los contenedores se abrieran a causa de un accidente (peligro este que es inminente) la Catastrofe seria espantosa; las radiaciones producidas por estos residuos se acumulan en el organismo humanoproduciendo entre otras enfermedades el Cancer, siendo el Plutonio el que más peligros ofrece. Una millonesima parte de dicho producto sobre el cuerpo humano es de efectos mortales:

Imaginemos pues un descarrilamiento del tren transportador de los residuos a su paso por Barcelona. A pesar de ello los "responsables" del Tren, aseguran que no existe peligro alguno y afirman cosas con tan poca base científica como por ejemplo: En caso de accidente con perdida de combustible, una persona que se sitúe a 30 metros del lugar no corre el menor peligro.

También es necesario denunciar el hecho de que con el plutonio que va a la

dad física de los seres vivientes ni su utilización destruye el MEDIO AMBIENTE en los que se desenvuelven las distintas especies de seres vivos que habitamos la Tierra; solo hay el "inconveniente" de que sus monopolios se vendrían abajo puesto que les resultaría difícil controlar una energía cuya principal fuente es el Sol y es difícil adueñarse de él.

Pero, claro, ellos son los monstruos del dinero y del Poder.

Central Francesa de Retratamiento de Meroule, el Gobierno Francés entre otras cosas fabrica la bomba Atomica.

Es necesario, creemos, que todos tomemos conciencia, no solo de los peligros de este transporte, sino también de los intereses que se esconden tras la utilización de la Energía Nuclear (económicas y Militares) que se nos "presenta" como "necesaria e imprescindible" para el desarrollo de la moderna industria, aún sabiendo de que existen otros medios tales como la energía Solar. Energía que no presenta ningún peligro para la integridad

Aquí pues está el objetivo: acabar con la utilización de la energía Nuclear, si queremos sobrevivir. Y hemos de tener presentes que la lucha contra el tren nuclear, no es para exigir seguridad en su recorrido, sino para lograr impedir que se ponga en marcha. No queremos que nuestras vidas dependan de un hilo, o de la habilidad de los que conducen el tren; tampoco queremos buscarle soluciones a este transporte ni proponerle nada a los Jefes de turno, las soluciones capitalistas que las busquen los capitalistas.

Tenemos muy claro que en tanto exista una central Nuclear nuestras vidas estarán dependiendo de ellas.

! NO AL TREN NUCLEAR!
! POR UNA ENERGÍA RACIONAL EN UNA SOCIEDAD RACIONAL !

DICTADURA O REVOLUCIÓN

La lucha que el Movimiento Obrero viene manteniendo con las clases poseedoras, se remonta a tiempos ya antiguos.

La vieja polémica que derivó en la división del Proletariado en dos corrientes bien distintas provienen de la 1^a Internacional. No deja de suscitar interés las distintas concepciones de interpretar la lucha de clases, por aquellos dos grandes filósofos de la Historia: Marx y Bakunin. Y digo, no deja, porque hoy podemos comprobar los resultados contradictorios y adversos de aquéllos que se levantaron llamándose discípulos o seguidores de Marx, en cuanto lo que supone la aportación del Marxismo a la lucha de clases.

Las Revoluciones ya pasadas pueden, como todo un proceso histórico, enseñar y así lo demuestran el fracaso extremitoso de todas unas concepciones basadas en la toma del Poder Político por la clase trabajadora, el Partido como Organización de masas, y la etapa de transición al Comunismo, ó de otra forma el Socialismo o Dictadura del Proletariado. Cuando preguntamos ó leemos en algún sitio el significado concreto, que se da a la Dictadura del Proletariado averigüamos que se trata de: "La Dictadura Revolucionaria del Proletariado es un poder conquistado y mantenido por la violencia que el Proletariado ejerce sobre la burguesía". Es decir, la toma del Poder Político por parte del Proletariado, cuyo objetivo final es la implantación de la sociedad Comunista a través de ese mismo poder.

¡Y luego nos llaman a nosotros Utópicos!"

No entiendo ese ferreo dogmatismo que domina las mentes de todos aquellos que sostienen tales teorías. Necesario es volver la vista atrás y ver la fealdad de todas estas concepciones.

Me pregunto donde queda aquel paso de Transición que teóricamente tendría que estar abolido en la Unión Soviética. Porque lo que no se me puede hacer creer es que aquellos que ostentan el Poder Político Ruso son Proletarios. Rusia es hoy por hoy un fuerte Estado con unos intereses Imperialistas, mano a mano con Norteamérica, intereses imperialistas por otro lado, puestos en los países llamados Tercermundistas y Africanos. Pero no hay que extrañarse en absoluto. Este nuevo sistema no es otra cosa que la derivación de aquel proceso que llevó a la Rusia del 18 de Octubre de 1.917 a derrocar, en primer lugar el poder Zarista y

luego el gobierno Burgues de Kerenski para implantar otro poder con etiqueta de Proletario encabezado por el Partido Bolchevique, cuya cabeza más visible era Lenín que fué tan bárbaro o peor que los anteriores.

Recordemos quien creó la CHECA, policía política, quien aplastó la insurrección de Kronstadt, aludiendo para ello que era un ataque de la burguesía, quien fusiló ó deportó y encarceló a miles de Anarquistas, quien clausuró la prensa ácrata de la época. Todo esto en nombre de la Revolución y el Comunismo, la Revolución de quien y para quien?

Existe toda una correlación de hechos que demuestran la nefasta tesis de la Dictadura del Proletariado. Si Estalin y el Estalinismo es un error Histórico, cuyos intereses han sido los de salvaguardar a la pequeña burguesía, es porque antaño han habido unas condiciones concretas que han permitido el deplorable estado de la realidad actual. No quiero hacer más memoria, los hechos están ahí la Historia habla por si sola. Pero si es necesario analizar el error que aún hoy sostienen los llamados Marxistas, en cuanto que la liberación del Proletariado está condicionada en fases.

Cuestionemos pues el Estado como aparato de Organización y resguardo que encuentran en él las clases capitalistas. Evidentemente y de modo natural es creer que la burguesía seguirá en su empeño de mantenerse como clase privilegiada; que no dudará en acercarse a ese poder llamado obrero con árduas y cínicas mentiras para convertirse en lo que siempre ha sido: clase Explotadora.

Por otro lado cuestiono una de las cosas más fundamentales que vienen a demostrar tales afirmaciones. Es el Estado, como tal, un engendro contagioso de Burocratismo. Es un rol que a través de su centralización niega la iniciativa tanto personal como colectiva. Volver a reconstruir el Estado, después del hecho revolucionario, es engendrar la Contrarrevolución. No dudo de las buenas intenciones que en su tiempo tendría Lenin al actuar como actuó; lo que si creo y la Historia me resalda en ello, es que el Estado, como aparato, convierte al hombre más Revolucionario, más honrado; en un indeseable, en un elemento odiado por todos.

Toda persona está expuesta a contagiar del virus que desprende el aparato estatal, como tal; incluso nosotros los anarquistas también llegaríamos a convertirnos en verdugos y castradores de los explotados. Es por eso, que negamos la necesidad total y de una forma rotunda del Estado, y por eso, afirmamos que toda Revolución que se realice, si esta no es lo suficientemente profunda como para acabar con todo tipo de resquicio de la antigua sociedad, dicha Revolución fracasará; ese intento de liberación del yugo que el Estado y el capital sostienen, se abortado.

Entendemos, por eso somos anarquistas, que la emancipación total de la clase trabajadora conlleve, necesariamente, la destrucción de todos los estamentos Sociales, el Capital como fenómeno de poder de la clase privilegiada y el Estado, como Organismo de Poder Político que asegura y salvaguarda sus intereses. Resulta que los que tópicamente nos han llamado utópicos y metafísicos, son a ellos a los que en realidad les va mejor estos calificativos.

Somos conscientes de que el sistema Social que preconizamos, quizás tardaremos en verlo. Sabemos que la Sociedad Capitalista es especialista en engendrar hombres cuyas mentes están, totalmente, apartadas de la realidad, cuya preocupación no es otra que el fútbol, la torre o el coche; condicionamientos que el consumismo invita a comprar. Lógicamente también sabemos que nuestra educación, ha ido encaminada únicamente y exclusivamente a hacernos fieles ejecutantes de los mandatos y órdenes de aquellos que viven de la producción ajena. Pero también sabemos que es un deber, enseñar y persuadir a toda esa cantidad de seres, cuyo único sustento es el trabajo asalariado, que el ser asalariado no es ninguna deshonra, lo que si es; es resignarse a serlo siempre. Persuadir a todos aquellos, que lo que nosotros preconizamos es viable, se puede realizar abriendo los ojos para ver la luz, luz de nuestra Sociedad Anarquista.